



Gemeinde Köstendorf

Info

Nr.: 4/2009

Zugestellt durch Post.at

Wahlergebnis der Gemeindewahlen vom 1. März 2009



ÖVP	1.002 Stimmen (65,70 %)	13 Mandate
Ergebnis 2004	945 Stimmen (64,37 %)	12 Mandate
SPÖ	368 Stimmen (24,13 %)	4 Mandate
Ergebnis 2004	375 Stimmen (25,54 %)	5 Mandate
FPÖ	155 Stimmen (10,16 %)	2 Mandate
Ergebnis 2004	148 Stimmen (10,08 %)	2 Mandate

Als Gemeindevertreter für die ÖVP wurden gewählt:

Krois Josef	Landwirt	Tannham 7
Wagner Wolfgang	Techniker	Tödtleinsdorf 48
Hemetsberger Johann	Tischler	Untere Dorfstr. 9
Bachler Josef	Landwirt	Gerperding 5
Maislinger Elfriede	Kaufm. Angestellte	Enhartingerstr. 18
Janka Werner, Dipl. Ing.	Bautechniker	Josef Klampfer Str. 5
Bliem Margit	VS-Direktorin	Untere Dorfstr. 22
Schwaiberroider Franz	Konstrukteur	Spanswag 3
Kobler Johann	Tischler	Enharting 15
Schwab Stefan	Kommunikationstechniker	Untere Dorfstraße 16
Neumayr Angelika	Landwirtin	Fischweng 2
Wieder Otto	Konstrukteur	Vogltenn 6
Nimmrichter Eduard	Kaufmann	Joseph Mösl-Str. 6/5

Als Gemeindevertreter für die SPÖ wurden gewählt:

Schlömicher-Thier Josef, Dr.	HNO-Arzt	Kirchbergstraße 2
Kortoletzky Rudolf	Angestellter	Wengergasse 20
Weiß Katharina	Pensionistin	Johannsbergstraße 11
Dyadio Christian	Informatiker	Marktnerholz 13

Als Gemeindevertreter für die FPÖ wurden gewählt:

Berthold Franz, Dr.	Lehrer i.R.	Bittersamstraße 14
Dürr Franziska, Mag.	Angestellte	Spanswag 12

Als Bürgermeister wurde **Josef Krois** mit 1.105 Stimmen (72,55 %) wieder gewählt.
Dr. Josef Schlömicher-Thier erreichte 334 Stimmen (21,93 %).
Mag. Franziska Dürr erreichte 84 Stimmen (5,52 %).

Die Angelobung des Bürgermeisters und die Wahl der Gemeinderäte wird im Beisein des Herrn Bezirkshauptmannes HR Mag. Reinhold Mayer bei der konstituierenden Sitzung der Gemeindevertretung Köstendorf am 17. März 2009 vorgenommen.

Durch diesen frühest möglichen Termin ist sichergestellt, dass nach der Wahl der Gemeindevorstellung und der Ausschüsse die anstehenden Arbeiten unverzüglich wieder in Angriff genommen werden können.

Liebe Köstendorferinnen, liebe Köstendorfer!

Mit der Gemeindevertretungs- und Bürgermeisterwahl am 1. März wurden die GemeindevertreterInnen und der Bürgermeister für die kommenden 5 Jahre gewählt.

Ich danke allen, die durch ihre Teilnahme an der Wahl, einer demokratisch zusammengesetzten Gemeindevertretung den Auftrag und die Verantwortung übertragen haben. Besonderer Dank gilt jenen, die durch ihre Kandidatur als BürgermeisterIn, sowie als GemeindevertreterIn eine demokratische Wahl für die Bürger erst ermöglichten.

In den letzten Wochen haben die politischen Parteien besonders ihre eigenen Programme positioniert. Ich bin zuversichtlich, dass jetzt nach der Wahl, am gemeinsamen Ziel für Köstendorf und seine Bewohner das Beste zu erreichen, gearbeitet wird.

Gleichzeitig bin ich mir bewusst, dass es darüber unterschiedliche Vorstellungen gibt. Diesem Spannungsfeld wollen wir uns stellen.

Ich freue mich über die breite Zustimmung, die auch mir entgegengebracht wurde. Herzlichen Dank dafür.

Mein besonderes Bemühen wird es sein, die Bürger in einem monatlichen Amtsblatt gut zu informieren und in Entscheidungsprozesse einzubeziehen.

Für ein lebendiges Köstendorf braucht es die besondere Mitarbeit Vieler!

Ihr Bürgermeister
Josef Krois

In der Vorwahlphase wurde das Ortsbild von vielen Plakaten überhäuft, auch die Großplakate der wahlwerbenden Parteien für die Landtagswahlen trugen einen entscheidenden Beitrag zur Überhäufung bei.

In gemeinsamer Abstimmung aller Köstendorfer Parteigruppen wurden noch am Wahlabend die Plakate der wahlwerbenden Fraktionen schnellstmöglich entfernt.

Die wahlwerbenden Parteien und Personen möchten sich auf diesem Wege sehr herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und für die gute Wahlbeteiligung bedanken.

Danke

Mit freundlichen Grüßen

Danke

Wolfgang Wagner (ÖVP)

Rudolf Kortoletzky (SPÖ)

Dr. Franz Bertold (FPÖ)

Gratulation der Firma Metalltechnik Neudecker!

Die Wirtschaftskammer und das Land Salzburg haben ein Buch über die innovativsten Betriebe unseres Bundeslandes herausgegeben.

Wir Köstendorfer freuen uns, dass die Firma Metalltechnik Neudecker neben so renommierten Betrieben wie EMCO, Skidata, Ruwido, etc. darin vorgestellt ist.

Herzliche Gratulation!

Kläranlage Neumarkt: Mäharbeiten und Grasabfuhr

Der Reinhaltverband Wallersee-Nord sucht einen Interessenten (Landwirt, etc.), welcher die Grasflächen im Bereich der Kläranlage mäht und das Gras zur eigenen Verwendung abfährt. Es handelt sich um einen Nettofläche von ca. 4.500 m² (verwinkelt), wobei das Gras mindestens 2x jährlich zu entfernen ist.

Bei Interesse kann auch noch das Gras einer neben der Kläranlage befindlichen Wiese mitgemäht werden und zur eigenen Verwendung abgefahren werden (zusätzliche Fläche ca. 3.850 m²). Bei Notwendigkeit wäre eine pauschale Entschädigung des Arbeitsaufwandes möglich.

Für nähere Auskünfte und zur Vorortbesichtigung steht der Geschäftsführer des Reinhaltverbandes, Herr Ing. Schwarz, unter der Telefonnummer 06216/4560 gerne zur Verfügung.